

Forschungspreis Angewandte Kunst 2018

Zentralinstitut für Kunstgeschichte, München
Bewerbungsschluss: 15.03.2018

Zentralinstitut für Kunstgeschichte, München

[English version below]

Ausschreibung: Forschungspreis Angewandte Kunst 2018 – gestiftet von Frau Claudia Oetker

Internationaler Nachwuchsförderpreis des Zentralinstituts für Kunstgeschichte für herausragende Forschungsarbeiten zur Angewandten Kunst, gestiftet vom Verein der Freunde des Zentralinstituts für Kunstgeschichte e.V. CONIVNCTA FLORESCIT.

Ziel der Preisvergabe ist die Förderung und Auszeichnung junger Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die auf dem Gebiet der Angewandten Kunst arbeiten.

Ausgezeichnet wird eine Forschungsarbeit zur Angewandten Kunst (Dissertation, Magisterarbeit, abgeschlossene Publikation). Der Preis wird an eine/einen Graduierte/n vergeben und besteht in einem dreimonatigen Forschungsstipendium am Zentralinstitut für Kunstgeschichte. Der Preis ist mit insgesamt € 6.000,- dotiert. Der Antritt des Stipendiums kann nach Absprache individuell gewählt werden, sollte jedoch innerhalb eines Jahres nach der Preisvergabe erfolgen.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse, Publikationsverzeichnis) und einem Exemplar der Forschungsarbeit werden bis zum 15. März 2018 erbeten an Zentralinstitut für Kunstgeschichte, z.Hd. Prof. Dr. Iris Lauterbach, Katharina-von-Bora-Str. 10, 80333 München.

--

Call for Applications: Award for Distinguished Research in the Applied Arts 2018 – funded by Ms. Claudia Oetker

The Association of Friends of the Zentralinstitut für Kunstgeschichte, Munich (CONIVNCTA FLORESCIT), offers an annual award for distinguished research in the field of applied arts.

The purpose of this award is to encourage younger scholars to address neglected topics and to bring the results of their work to the attention of a broader public.

Consideration will be given to a Ph.D. dissertation, M.A. thesis, or scholarly article of larger scope, dealing with art historical questions which involve the applied arts. Applicants should have an academic background.

The winning candidate chosen by an independent committee of scholars, will receive € 6.000 and is expected to spend three months conducting research at the Zentralinstitut für Kunstgeschichte in Munich.

Candidates for the award are requested to send a copy of the research paper in question, along with a curriculum vitae detailing academic qualifications, copies of certificates and a list of publications to: Zentralinstitut für Kunstgeschichte, to the attention of Prof. Dr. Iris Lauterbach, Kathari-

na-von-Bora-Str. 10, 80333 Munich/Germany. The application deadline is March 15, 2018.

Zentralinstitut für Kunstgeschichte

Katharina-von-Bora-Str. 10

80333 München

Telefon: +49 89 289-27556

Email: info@zkg.eu

www.zkg.eu

Newsletter-Abo: <http://www.zkg.eu/institut/newsletter>

Facebook: <http://www.facebook.com/ZentralinstitutfuerKunstgeschichte>

Das ZI auf Google Arts & Culture:

<https://www.google.com/culturalinstitute/beta/partner/zentralinstitut-fuer-kunstgeschichte?hl=de>

Quellennachweis:

STIP: Forschungspreis Angewandte Kunst 2018. In: ArtHist.net, 07.12.2017. Letzter Zugriff 06.02.2026.

<<https://arthist.net/archive/16915>>.